

geschlossen und Preiszettel an linker großer Zehe

\*

Am nächsten Morgen trafen die ersten Nachrichten ein:

**Mysteriöser Vorfall beim Algierer Fasching**

Gerade, als die Karnevalsstimmung ihren Höhepunkt erreichte und Hunderte von Pierrots und Dominos die Kolonnaden von Bab El Azoun bevölkerten, zeigte sich im Festzug ein führerloses Automobil, das mit lebenden Schlangen und arabischen Aufschriften garniert war, die ungefähr: Schmeißt die Fremden raus! lauteten. Auf dem Rücksitz saß aufrecht ein anscheinend toter Araber. Beim Einschreiten der Polizei steuerte das Automobil hafenvwärts, überfuhr die Mole in unerlaubter Geschwindigkeit und verschwand in der See.

**Marseille:** Toter Marabuh gesichtet. Nährt sich von Bouillabaisse.

**Monte Carlo:** Ein orientalisch gekleideter Mann drang, obwohl auf das Ungehörige seiner Kleidung aufmerksam gemacht, in den Spielsaal und sprengte dreimal kurz hintereinander die Bank.